

SECRETARIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO		ATA DE REUNIÃO
REUNIÃO:	ALINHAMENTO COM COORDENADORES / COMITÊ EXECUTIVO DE TI	
DATA	09 de março de 2020	
HORA:	17:00	
LOCAL:	SALA DA SECTI	
ORGANIZADOR:	GILMAR JOSÉ FERNANDES DE DEUS	

PARTICIPANTES:	Gilmar José Fernandes de Deus	SECTI
	Mirela Luz Gomes Langer	GABSECTI
	Marcos Fábio Portela	COSA
	Désirée Hernandez Mausbach Ricco	COSIS
	Max Luiz de Carvalho	COINF

OBJETIVOS DA REUNIÃO:
Reunião de alinhamento das atividades da semana.

RESUMO DOS ASSUNTOS DISCUTIDOS
<p>Gilmar efetuou a abertura da reunião com as pendências das últimas reuniões, de janeiro até o presente momento, a saber:</p> <ol style="list-style-type: none"> Whatsapp nas ZEs: Portela continua trabalhando no projeto. Conversou com o Danilo do TRE-ES e eles ainda não contrataram tb. Eles estão achando que para esta eleição não vai dar tempo de efetivar a contratação. Edital da plataforma de videoconferência junto com a Justiça Federal: Portela deverá enviar os documentos para sermos partícipes até dia 13/03, conforme e-mail já enviado pelo Gilmar. Pandion na Corte: Foi substituído pelo chat do Zimbra. Integração Projud e PJE: Karinne está priorizando. Gilmar quer fazer reunião ou e-mail para eles. Querem que o TRF1 ou 2 participe também. Celulares para as Zonas Eleitorais: Vinícius que está executando o projeto. Pedido de descentralização de atendimento para Guaraqueçaba para final de abril. PAD 10854/2020. Em andamento. Max está acompanhando. Portela vai ver se pode conseguir licença do ADOBE: Não tem. Vai contratar. Hélio fará a demanda do Athena: criado. Lilian pediu para vermos o sistema de inventário de SC. Desirée vai conversar com a Elenice: SECGA vai nos devolver o PAD dizendo as dificuldades que tiveram, mas querem usar o sistema para 2021. Este ano foi só piloto na SECGA e SECTI. O sistema é bem complicado, segundo relatos da Desirée e do Max. Projeto da Etir com incidente grave: retomar Portela com Charan: Max e Portela vão marcar reunião, para retomar.

11. Desirée solicitou a priorização dos projetos da SDS. Gilmar pediu a lista de backlog existente hoje, para revisar as priorizações. Verificar também os Bussiness Cases já elaborados pelo Carlos da SABD para colocar nos Projetos do Cherwell e efetuar a classificação dos critérios para priorização:

Hélio vai ver os BC esta semana. Gilmar pediu para os Coordenadores atualizarem seus projetos no Cherwell.

12. Instalação de Office365 do Juiz: Deu certo.

ASSUNTOS DE HOJE:

1. Wi-Fi no interior: aquisição era para setembro. Os chips deram errado. Sugestão de contratação ou por serviço ou por ADSL pra cada cartório. Max vai verificar a possibilidade.
2. Novos servidores tomando posse: Paulo entrou hoje, cargo de Operador. Foi pra Rede temporariamente, à princípio.
3. Rodrigo Coutinho no Gabinete: Devido à sua experiência em especificação, contato com fornecedores. Auxiliará todas as coordenadorias. Inicialmente vai atuar na parte de planejamento de novas contratações, acompanhar o PAC, auxiliar nos ETPs e TRs e Gestão de Riscos. Posteriormente assumirá também a fiscalização de Contratos.
4. Eleição Suplementar de Parobé /RS e a experiência com as agregações de seção:

Gilmar mostrou as estratégias utilizadas nas escolas com seções agregadas.

Melhor: colocar a seção agregada no final da escola, sem urna, com mesários para dar informação.

Solange aqui queria colocar alguém aqui para auxiliar na acessibilidade, mas pode virar ponto de informação.

COINF:

- Mudança Firewall 21 e 22/04. Rede está programando. Tem que refazer todos os VPNs e certificados pessoais.
- Roney vai para a Eleição de Pontal.
- Simulado de Urnas - data depende do TSE.
- Akyama: ainda não foi feita a compra de peças e existe a possibilidade de extensão de garantia por parte do TSE. Max vai enviar minuta de Ofício para Suemi enviar para o TSE.
- PAD CLIMA ORGANIZACIONAL: Muita reclamação sobre kit biométrico.

COSA:

- Reunião hoje sobre a contratação do Liferay. Serviço para instalação do novo Liferay.
- Whatsapp: correndo com os trâmites para tentar contratar para este ano.

COSIS:

- Utilização do ELO no ODIN. Curitiba tem 2 máquinas utilizando (Win10) e na 174 e na 146 com Win7. Tudo com SIS.
- Está sendo estudado que cada chefe de CAE/Cartório seja gestor de permissões no ELO e futuramente também para os Sistemas Eleitorais.
- Amanhã reunião 14:00 para início Portal do BI.
- Começará o planejamento do Teste em Campo. Será aberta a liberação. Como teremos teste em campo em abril e junho, deixaremos o ambiente montado.
- Desirée vai abrir o projeto do DSpace, gerenciador de acervo digital, para a Seção de Gestão Documental.
- Para semana que vem, reunião sobre os usuários externos.

DATA DA PRÓXIMA REUNIÃO: 16/03/2020
HORÁRIO: 17:00